

## 友好都市提携20周年記念交流事業

### ●オンライン交流会

昨年12月1日(木)に田原市役所でオンライン交流会を開催しました。

今後の交流について、田原市からは、市内小中学校へのALT(外国語指導助手)の派遣を依頼しました。また、ギブソン郡およびプリンス頓市からは、休止していた中高生の派遣交流を2024年から再開したいと提案がありました。オンラインでお互いの友情を確認し、両市の関係をさらに深めることができました。



### ●記念給食「アメリカンデイ～インディアナ州編～」

1月27日(金)に、アメリカの代表的な家庭料理に親しんでもらおうと、市内小中学校・保育園の給食にインディアナ州のメニューが登場しました。メニューのひとつ「チリコンカン」は、ひき肉と玉ねぎを炒めてトマトや豆などを加えて煮込んだ料理です。メキシコが由来のアメリカ南部テキサス州発祥とされる郷土料理で、インディアナ州でもコンテストが開催されるほどよく食べられています。



インディアナ州は有名なトウモロコシの産地!



## 中国江蘇省昆山市で「中日青少年絵画展」が開催されました

### 中国江蘇省昆山市との交流

2023年5月に、田原市と中国江蘇省昆山市が友好都市提携を結んで、30周年を迎えます。

昨年は、8月に市内で募集した「日本と中国の友情の絵」21点が、11月18日に中国昆山市の昆山陸放版画美術館こんざんりくほうはんがびじゅつかんで開催された「中日青少年絵画展」で展示されました。

この絵画展では、昆山市の子どもたちの絵も展示され、絵画を通じた文化交流を行うことができました。

展示された絵画の作品は、市HPからご覧いただけます。また、絵画展の開幕式が行われたときの様子を、下記QRコードから「田原市公式Youtube」で見ることができますので、ぜひご覧ください。



▲市HP

国際交流は、異文化への理解を深めたり、さまざまな価値観に触れることができるだけでなく、私たちが住んでいる日本や田原市の良さを再認識するきっかけにもなります。オンラインや作品交流など、田原市にいても海外とつながることができます。大切なのは「交流したい」という気持ち! 多様な人や文化との出会いが、あなたのやりたいことを見つけるきっかけや夢につながっていくかもしれません。

▶ 広報秘書課 ☎ 22-0138